

このコーナーでは、
市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



7/12 大規模災害時に備えて 大規模災害時における連携に関する協定締結式

市では、大多喜ガス(株)と「大規模災害時における連携に関する協定」を締結しました。

この協定は、大規模災害が発生した場合に連携してガス供給の安全な復旧に取り組むことにより、都市機能の回復や市民生活の早期安定化を図るためのものです。

市原市長は「ガスの復旧活動が円滑に進められ、市民の生活が早期に安定するよう、共に取り組んでいきたい」と述べました。

茂原市と大多喜ガス株式会社との
大規模災害時における連携に関する協定締結式



▲災害に備えて協力体制を構築します



▲おいしい給食、楽しい時間♪

安全・安心な保育所を目指し 7/31 市長が公立保育所を訪問

保育所の現状と課題を把握するため、市原市長が市内6カ所の保育所を訪問しました。

各保育所長から運営や施設に関する説明を受け、現場で直面しているさまざまな課題について理解を深めました。

またこの日のお昼は、鶴枝保育所で園児たちと同じテーブルでの給食。会話を楽しみながらおいしい給食と一緒に食べ、有意義な時間を過ごしました。

8/5 災害時の対応強化を目指して 災害時における車両の移動等に関する協定締結式

市では、エートス協同組合と「災害時等における車両の移動等に関する協定」を締結しました。

この協定は、災害時に被災し放置された車両や、立ち往生した車両をレッカー移動することで、速やかな道路啓開につなげ、迅速な人命救助や物資輸送などの応急対策活動に役立てるためのものです。

今後も多種多様な協定を活かし、市民の安全・安心の確保に努めてまいります。

災害時等における車両の移動等に関する協定締結式
茂原市・エートス協同組合



▲市原市長(右)と加藤事務局長(左)



▲暑さに負けず元気よくスタート！

暑い夏に負けず熱いもばらに 8/18 もばら元気まつり2024夏

茂原ショッピングプラザアスモにて、「もばら元気まつり2024夏」が開催されました。

これは、茂原を元気あふれた街にするため活動しているもばら街育プロジェクトが、暑い夏でも茂原が元気になるよう、また来場者の思い出づくりの場として毎年実施しているイベント。

会場内では、おいしいグルメの販売やダンスなどのステージパフォーマンスの他、こども縁日やミニ花火大会などが行われ、子どもから大人までが楽しみました。